
 
 

《 例会 》 毎月第 2 水曜日 19:00~21:00 若松栄町教会（☎ 0242-27-3944） 

 

 

 

 ◇12 月の聖句 ◇ 

神の子イエス・キリストの福音の初め。 

                                          マルコによる福音書 1章 1節 

 

12月例会プログラム 

 

 日時；2015 年 12 月 9 日(水)19：00~ 

 会場；若松栄町教会 

 

            司会；髙橋 力メン 

 

 １．開 会 点 鐘      高橋京子会長 

 ２．ワイズソング       一  同 

 ３．会長あいさつ      高橋京子会長 

 ４．連 絡 ･報 告 

 ５．聖 句 朗 読・キャンドルサーヴィス 

 ６．食前感謝 

 ７．会 食 

 ８．協 議     

 ９．Happy Birthday! Happy Anniversary! 

    — あかべこ — 

 10．閉 会 点 鐘      高橋京子会長 

 

 

＜11月例会出席状況＞ 

   在 籍 者 5 名   ゲスト 0 名 

   出 席 者 5 名   メネット 0 名 

＊11月例会出席率 100％ 

   あ か べ こ    5,000円 

   15−16 年度合計    16,800 円 

 

  

               

最近思うこと           青山孝男 
2015 年も残すところ僅かである。ワイズにとって

は折り返し点になる。この半年間会津クラブにとっ

ては、凝縮された事業をメンバーでこなしてきた。

11月例会のゲスト片岡輝美さんが、震災事故より 4

年が経過したが当時の重大さから、何をしてきたの

だろう、という話を聞き私に置き換えたら、情報セ

ンターに関わりながら何もしてこなかったという

無関心を苛まれた。震災当時、11 月に町内会の役

員だったため市より補助金を頂き除染のための器

具等を購入し、町内の皆さんと側溝や広場の清掃を

した。又各家庭の敷地の環境放射線量測定も行った。

しかし毎年希望者が減り今年は数件となった。町内

の皆さんは数値に安心したのか、無関心になったの

か？諦めなのか、以前より話題にならなくなった。 

市の地域福祉計画の基本的な考え方の目標は１、地

域福祉の担い手を育てる、２、助け合いがある地域 

３、安全に暮らせる地域、４、いきいき暮らせる地

域、５、福祉サービスの充実となっている。いづれ

も高齢者や障がいのある方に目を向けられている

ようだ。子育てにやさしい環境づくりも取り上げら

れているが、数行のみである。会津若松市での子育

てをできないという人もいると聞いている。私が参

加した懇談会では残念ながら子どもたちのケアは

聞けず一般的な子育ての内容だった。会津放射能情

報センターHPより現実を知り、心に留めたい。 

             （次回は髙橋力ﾜｲｽﾞ） 

 

2015~2016 年度主題 
 

   International President : Wichan Boonmapajorn (Thailand) 

"Mission with Faith"「信念あるミッション」 

Asia Area President : Edward K. Wong (Singapore) 

"Through Love, Serve"「愛をもって奉仕しよう」 

東日本区理事 渡辺 孝（甲府）主題：「原点に立って、未来へステップ」 

北東部部長 中川典幸（仙台） 主題：「今と原点を融合して未来へ」 

会津クラブ会長 高橋京子   主題：「継続は力・手をつないで前へ」  

 

№248 会津通信〉 

2015 年 12 月 9 日発行 

☆ 強い義務感を持とう 義務はすべての権利に伴う。 ☆ 

 

 

 

会 長 高橋京子 

副会長 髙橋眞美 

書 記 髙橋真人 

会 計 髙橋真人 



ゲストスピーチ-２ 

11月のゲストスピーチ例会で、会津放射能情報セ

ンター代表の片岡輝美さんの話を継続予定でした

が資料を紛失（削除）してしまいました。ワイズの

皆さまには現状を伝えたかったのですが、残念でな

りません。今後はセンター発行の会報や情報を掲載

しますのでよろしくお願いします。 

ドキュメンタリー映画「放射線を浴びた X年後２」

が各地で上映されました。「私の父は、なぜ死んだ

のか？」半世紀前の太平洋核実験、室戸の漁師が伝

える無言のメッセージとはー？」 終戦直後の 

1946年．太平洋上で、米国に

よる核実験が始まった。しかし

多くの漁船が、その後 100回を

超える実験期間中も、近海でい

つも通り操業を続けていた。闇

に葬られたビキニ水爆実験の

真相に迫る前作「放射能を浴びた X年後」から 3年。

高知県室戸市ほか各地での継続取材は、新たな展開

を迎えていた。安全や核をめぐって国の在り方が改

めて問われる今、かつて日本の繁栄を支えた海の男

たちのメッセージに地方 TV局のディレクターが迫

った渾身のシリーズ第二弾！と紹介している。 

福島の「被ばく」の消えることのない傷跡がどのよ

うに明らかになるのか？自然エネルギーへの転換

に期待したい。（青山記） 

 

北東部第２回評議会報告 

11月 28日宇都宮さくらんぼ幼稚園にて開催されま

した。 

出席者は 16名。東日本区第 2回役員会報告、北東

部事業報告及び各クラブの活動報告。 

主なものを紙面に掲載します。 

1.東日本区ヤングメンバーに対する区費補助制度

の廃止 

 新たな補助を提案するという条件付きで賛成 

2.東日本大震災支援の今後の在り方 

 賛否両論が出て、次回の持ち越す 

3.プルタブ収集事業の扱いについて 

 クラブの自主事業として今後継続してほしい 

 2017年 6月をもって廃止し関係者に案内する。 

4.「休会制度の評価」 

 規則では 3 年の期間が、4 年、5 年休会している

人がいるので、実態が管理できない。廃止の方向 

5.■使用済み切手の納品 

2月 15日までに、国際・交流事業主査へ送付し

てください。 

■CS写真コンテスト作品の募集 

CS活動を題材とした写真 

期間は 2016年 3月 15日～4月 30日まで 

■石巻広域ワイズ仮例会 

 石巻広域クラブは現在設立準備中で最初の仮

例会が 11月 28日に開催された。ゲストスピー

カは直前理事の田中博之ワイズ。設立例会が楽

しみです。 

 ◇北東部評議会議案の承認事項 

  ・第 3回ﾕｰｽ・ﾘｰﾀﾞｰｽﾞ・ｱｸﾄ支援金の支出 

  ・次々期北東部部長は宇都宮東クラブ鈴木伊知

郎ワイズ 

  ・北東部バナー作成 

 6.各クラブ活動状況は省略します。 

 

12 月例会の報告 

12 月はキャンドルサーヴィスをメインに高橋力ワ

イズよりのメッセージと賛美歌そして家庭的な雰

囲気での食事は会津クラブ特有のものかなぁ～ 

 

 
髙橋力ﾜｲｽﾞのメッセージ      食事はﾁｰｽﾞホンデュで 

 

ユネスコ幼児画展授賞式 
12 月 16 日第 35 回会津ユネスコ幼児画展の参加施

設は 16 園。出品数

２６０点のうち62

点を特別賞として

23の団体から賞状

とメダルを渡しま

した。会津クラブ

会長賞の授与は高橋会長の代理として青山ワイズ

が出席しました。 

 

◇ 今後の予定 ◇ 

◆1月例会 

1月 13日（水）午後 7時より  

        「新年焼きそば例会」 

◆ユニークダンス例会 

１月及び２月は休みです。



 


